

LES DRÔLES  
DE COMPÈRES

THÉÂTRE  
PARTICIPATIF  
ET DANSE

Mardi 27 juin 2023

FORUM MDPH



La troupe "**Les Drôles de Compères**" a pris part au Forum **MDPH** qui s'est déroulé le mardi 27 juin 2023 à 12h30 à la Maison du Handball à Créteil, organisé par la MDPH du Val-de-Marne.

Ce forum avait pour objectif d'informer les visiteurs sur divers aspects tels que les droits, l'emploi, les lieux de vie pour les enfants et les adultes, les activités sportives et de loisirs, les transports, les réseaux et l'entraide dédiés aux personnes en situation de handicap.

L'ensemble de la troupe a été mobilisé pour participer aux représentations théâtrales et de danse lors de cette journée spéciale. Nous sommes arrivés à 11h30 pour prendre nos repères dans la salle et nous préparer à offrir une contribution significative à cet événement dédié à l'information et au soutien des personnes en situation de handicap.

**Maison**  
Départementale  
des Personnes  
Handicapées

Comment bien remplir mon dossier ?

Comment trouver un emploi adapté ?

À quelle aide ai-je droit ?

UNE JOURNÉE POUR S'INFORMER

**FORUM MDPH**

MARDI 27 JUIN DE 9H À 17H  
À LA MAISON DU HANDBALL À CRÉTEIL

Quelle scolarisation pour mon enfant ?

INSCRIVEZ-VOUS ICI

Plus d'informations sur [www.valdemarne.fr/forumMDPH](http://www.valdemarne.fr/forumMDPH)

3994 valdemarne.fr

Plan autisme  
Le Département s'engage

VAL de MARNE  
Le Département



Une fois la salle explorée, le bénévole Jean Julien VAN LATENSTEIN s'est attelé à la préparation de la sonorisation, orchestrant la mise en place de la musique pour la partie danse et veillant à l'installation des micros pour la représentation théâtrale.

Son dévouement a joué un rôle important dans la création d'une atmosphère immersive et bien orchestrée pour les différents aspects artistiques de la journée.

La troupe a ouvert son spectacle devant les visiteurs en dévoilant la danse et le théâtre.

Les comédiens ont plongé dans un théâtre d'improvisation, s'engageant avec brio dans des petites saynètes suggérées par le public.

Affublés de costumes, leur interprétation a été non seulement humoristique et originale, mais aussi d'une qualité exceptionnelle, captivant l'audience avec une performance véritablement remarquable.



Dans une autre facette de leur représentation, les membres de la troupe ont enchaîné des chorégraphies dynamiques sur des musiques variées, mêlant influences africaines, pop et dance hall.

C'était bien plus qu'une simple démonstration de mouvements, c'était une expression passionnée de chorégraphies élaborées avec tout leur cœur et leur âme, créant ainsi un spectacle aussi captivant qu'émouvant.



# LES DRÔLES DE COMPÈRES

**POUR NOUS SOUTENIR :**



**LES DRÔLES DE COMPÈRES**



**LATROUPELDDC**



**LES DRÔLES DE COMPÈRES**

**[WWW.LATROUPELDDC.COM](http://WWW.LATROUPELDDC.COM)**